

Glückwunsch an Felix

Felix Rieckmann von der Harburger RG wurde heute in Bunderthal (Rheinland-Pfalz) Deutscher Meister der Junioren und konnte nach dem Cross-Titel 2009 seine zweite Deutsche Meisterschaft feiern. Herzlichen Glückwunsch an Felix und an die Harburger RG für eine weitere Bestätigung ihrer tollen Nachwuchsarbeit.

Im gleichen Rennen belegte der Ex-Uetersener Tobias Deprie (Harvestehuder RV) aus Kiebitzreihe einen hervorragenden 8. Platz. Schleswig-Holsteiner waren bei den Junioren nicht am Start.

Wie sich unsere Jungs im Rennen der U17 geschlagen haben, lest ihr bald hier... Unsere Trainer Frank und Dennis waren mit Adrian Rips, Malte Haushahn und Timo Kahl bei den Deutschen.



Archiv-Foto von Felix

Sonntag, 20. Juni 2010